

Wohnung 17 Landstuhl

(English Version below)

Ausstattung:

Die Wohnung besteht aus 2 Zimmern, Esszimmer, Wohnzimmer, Küche inkl. Speisekammer, Bad, Gäste WC und einem Balkon. Zur Wohnung gehören eine Garage und 3 PKW-Stellplätze. Die Internetnutzung ist perfekt, da Sie als Mieter auswählen über Kabel Deutschland hohen Geschwindigkeiten nutzen. Ein zusätzlicher Stauraum im Keller steht ebenso zur Verfügung.

Lage:

Die Wohnung liegt perfekt, da Bushaltestelle, Einkaufsmärkte und Bahnhof fußläufig innerhalb weniger Minuten erreichbar sind. Die AirBase Ramstein ist lediglich 5min entfernt.

Kosten / Mietvertrag:

Die Nebenkosten (exklusive Strom) sind Nebenkostenvorauszahlungen, die am Ende des Jahres mit der Betriebskostenabrechnungen genau nach individuellem Verbrauch ermittelt werden. Die angegebene Höhe sind Erfahrungswerte der Vormieter. Strom meldet der Mieter eigenverantwortlich an.

Die Mindestmietdauer beträgt 12 Monate.

Es fallen KEINE Maklerkosten oder Vermittlungsprovisionen an!

Haben Sie Interesse?

Dann kontaktieren Sie uns: mail@kerchner-immobilien.com und mailen uns am besten Ihre Selbstauskunft gleich mit.

Wohnung 17 Landstuhl

(English Version)

Furnishing:

The apartment consists of 2 rooms, dining room, living room, kitchen including pantry, Bathroom, guest toilet and a balcony. The apartment includes a garage and 3 parking spaces. The use of the internet is perfect as you, the tenant, choose to use cable Use Germany's high speeds. There is additional storage space in the basement also available.

Location:

The apartment is in a perfect location, as the bus stop, shopping markets and train station are within walking distance. The AirBase Ramstein is only 5min away.

Costs / lease

The additional costs (excluding electricity) are additional cost prepayments that are made at the end of the Year with the operating cost accounts determined exactly according to individual consumption become. The stated amount is based on the experience of the previous tenant. The tenant is responsible for registering electricity.

The minimum rental period is 12 months.
There are NO brokerage costs or agency commissions!

Are you interested?

Then contact us: mail@kerchner-immobilien.com and ideally email us
Your self-disclosure at the same time.